



Gagny, le 24 juin

2019

Chers parents,

En raison des fortes chaleurs prévues cette semaine, nous sommes contraints de modifier la sortie des élèves de MAT 1.

Les élèves de MAT 1 iront au Parc Floral à VINCENNES pour la matinée. Ils seront de retour à l'école en début d'après-midi pour éviter les fortes chaleurs.

Le rendez-vous est maintenu à 8h00 à l'école et les consignes restent identiques : une bouteille d'eau, un brumisateuse, une casquette ou chapeau, de la crème solaire à mettre avant l'arrivée à l'école, des vêtements légers et amples.

Merci de votre compréhension.

Madame ACHOUR

Chef d'Etablissement